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                     例会日 ２０１６．８．２３  累計№１４１９  当年№７ 

ＨＰ:http://www.sajo-nrc.org         ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。 

先週のお盆休みは、皆さん

いかがお過ごしでしたでし

ょうか。リオオリンピック

に高校野球などのスポーツ

観戦で終わった方、はたま

た国外や国内旅行に出られ

た方などいらっしゃると思

いますが、英気を養ったのではないでしょうか。

ちなみにこの中で海外旅行に行かれた方はいら

っしゃいますか？ 

誰も居ませんね！ 私は８月１１日、山の日に

東京の息子のところへ車で行ったのですが、途

中で後頭部が痛くなり、腰と右足付け根が痛く

なったので、翌日、脳外科か整形外科のどちら

かに行こうと思ったのですが、周りの人からま

ずは脳外科に行った方が良いと言われ、脳外科

に行ってＭＲＩを取ってきました。結果は全く

問題なく、映像もきれいでした。次に整形外科

に行ったら、坐骨神経症と言われ治療をしてき

ました。翌日、ゴルフでしたが薬でごまかしな

がらプレーしてきました。 

皆さんは、リオオリンピックで一番感動した競

技は何でしたでしょうか。私は、陸上トラック

の４００メートルリレーで銀メダルを取ったこ

とです。トラック競技では８８年ぶりの銀メダ

ルだそうです。選手一人一人のタイムは、ずば

抜けた走りではないですが、４人のバトンワー

クが完璧で、チームワークの賜物としてアメリ

カを抜いて２位になりました。私も小学生から

足が速くてリレーの選手に選ばれておりまして、

共感するところがあります。中学では陸上部に

所属していまして３種目をやっておりました。 

また、高校の時はバレー部に入ってましたが、

本日の行事：「新入会員卓話」 

 

◆本日の出席：６６名中４３名    

◆先々週の出席率：６６名中５８名 87.88％ 

         （前年同期 83.33％） 

 

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

 ８月１７日三条ＲＣ 山崎 勲、山中 正 

           石川勝行 

   １８日加茂ＲＣ 中條耕二 

   ２０日地区補助金ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ 

           金子太一郎 

   ２０日Ｒ財団セミナー 

           早川瀧雄、渕岡 茂 

   ２３日社会奉仕委員会 金子太一郎 

      佐藤秀一、渡辺 徹、西村 護 

     田口実仁佳、石黒隆夫、福岡信行 

          

◆１６日記帳受付：（敬称略） 

 三 条ＲＣ 加藤紋次郎、菊池 渉 

五十嵐昭一、石橋育於、丸山行彦 

杉山幸英、熊倉昌平 

 三条南ＲＣ 渡辺久晃、佐藤秀夫 

星野健司、永桶俊一、渡辺俊明 

佐々木常行 

 

 

＊本日の配布書類等  

・№1418週報  

・葛西紀明氏講演会チラシ、ポスター 

・ＩＭ当日案内（参加者） 

 

 

　　　　　　　2016 -2017 年度 
　　　　　国際ロータリー会長：ジョンＦ.ジャーム「人類に奉仕するロータリー」

　　　　　第２５６０地区ガバナー：田中　政春「基本を学び、地域と共に」

　　　  三条北ロータリークラブテーマ

          　　　「ロータリアンの深い絆と躍動感あるロータリークラブへ」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：羽賀　一真 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：金子太一郎　　　　　　　　　　
幹　事：佐藤　秀一　　　　　　　　　

会長挨拶：金子太一郎会長 
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１年生の体育祭の時、リレーの選手に選ばれまして、アンカーを任され、何人かをごぼう抜きして

１位でゴールしまして、その場で胴上げされたことがありました。若い時は「足」が速かったので

すが、大人になり「手」が早くなりました。（笑い） 

ちなみに下衆な話ですが、日本オリンピック委員会（ＪＯＣ）はリオデジャネイロ五輪のメダリス

トに「金」は 500万円、「銀」は 200万円、「銅」は 100万円の報奨金を支給するそうです。メダル

を 41個積み上げた結果、その総額は１億 4600万円になったそうです。 

 団体やリレー、ダブルスなど複数人で挑む種目は、１人ずつ規定額を払うそうです。複数でメダ

ルを獲得した選手はそれぞれを合算するので、最高額は体操男子で２冠に輝いた内村航平の１千万

円で、競泳男子の萩野公介が「金」「銀」「銅」一つずつの合計 800万円で続くそうです。 

 リオ五輪に向けてこの報奨金の予算を計上した額をＪＯＣは公表していないが、関係者は「ほぼ

想定の額」と言っております。予算に組み込んだ後の６月に規定を変更し、金メダリストへの額を

300万円から増やしたそうです。今回はのべ 17人だから 3400万円増加して支払うそうです。ただし

メダルを取るであろうと考えて予算に入れた団体球技が出場を逃した分を引いて、プラスマイナス

ほぼ予算通りだったそうです。 

 さて、報告がありますが、先週の土曜日に、「ロータリー補助金オリエンテーション」があり、当

クラブは、今回の葛西選手の講演会で補助金を申請し承認されたわけですが、その補助金を支給さ

れるクラブだけが集まり、説明会がありました。今後また申請することもあると思いますので気を

付けないといけないことを報告させていただきます。制約事項として、特定の政治的・宗教的見解

を推進したり、宗教を目的とした催し物の支援や妊娠中絶に関連する活動など、また、新たな寄付

行為は禁止です。更に特定団体への支援、土地建物の購入、募金活動、ロータリー行事に関連する

経費、飲食代なども禁止されております。 

また、特に気を付けなければならないのが、業者との業務取引ということで、補助金をいただいて

行事を行う場合の経費・費用は、その取引を行う前に、公正・透明・かつ完全な見積もり要請と入

札手続きを行わなければなりません。つまり物販の購入に関して相見積もりを取りなさいというこ

とです。そして行事終了後２ヶ月以内に最終報告書を提出しなければなりませんが、その際に相見

積もりを提出してくださいとのことです。 

要するに補助金で、直接的間接的利益をロータリアンは受けることはできませんということです。

補助金を利用する場合は、基本的にはロータリアン以外の企業を利用してくださいと。また、どう

してもロータリアンの企業を利用するには、相見積もり書などで納得のいく説明を報告してくださ

いとのことです。  

将来、補助金を申請する担当になる方はこの点に気を付けて、申請をしてください。 

 

幹事報告：佐藤秀一幹事              

・田中ガバナーより 地区運営検討会（第２回）開催のご案内 

          日時 9月 17日(土)14：00 ～ 

          会場 ＮＳＧ ＳＴＥＰ4Ｆ 

・地区Ｒ財団委員長より 地区補助金支給承認通知書送付 

            葛西紀明講演会に対し５,０００ドル 

            感謝状（２０日Ｒ財団セミナーに於いて授与） 

            2015-16年度年次寄付額（１人当たり）５位 

                     〃  （クラブ総計）５位 

・加茂ＲＣより ＩＭ の服装について  

上着着用ノーネクタイでかまいません。Ｒバッチ忘れずに 

        ＩＭ参加者に日程を配布しました。当日バスに乗らず直行

される方は必ずご連絡下さい。 
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委員会報告：社会奉仕 

今年度社会奉仕事業「葛西紀明氏講演会」を 9 月 24 日(土)に開催します。チラシ、ポス

ターを配布しましたので、掲示配布お願いします。整理券の配布は 8月29日(月)～です。

当日は、地場産センターで燕三条食の陣が開催されるため、駐車場の確保が難しいので

乗り合わせ、公共機関利用を呼びかけて下さい。 

後日、役割分担等決めさせて頂きますのでご協力宜しくお願い致します。 

 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス２３日現在累計１２７,０００円＊＊＊＊＊ 

石丸  進君 佐藤さん、卓話楽しみにしています。 

高橋 彰雄君 協力致します。 

本間建雄美君 ロータリー財団ＢＯＸに協力 

樋口  勤君 ロータリー財団に協力 

佐藤 弘志君 佐藤啓策会員、卓話ご苦労様です。 

早川 瀧雄君 長岡グランドホテルで２０日（土）第１回財団セミナーに渕岡さんと参

加してきました。外山年度財団寄付５位で表彰されました。 

 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス２３日現在累計１９０,０００円＊＊＊＊＊＊＊＊ 

落合 益夫君 米山奨学のテーブルですので協力。 

柄沢 憲司君 佐藤啓策さんの卓話楽しみです。 

米山 忠俊君 佐藤啓策会員の卓話、楽しみにしていました。宜しくお願いします。 

笹原 壯玄君 佐藤古参会員の卓話を拝聴致します。よろしく 

米山 忠俊君 佐藤さん、卓話楽しみにしてます。 

渡辺  徹君 前にＢＯＸがありました。協力します。 

福岡 信行君 佐藤さんの卓話、楽しみにしています。 

 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス２３日現在累計１８９,０００円＊＊＊＊＊＊＊＊ 

羽賀 一真君 オリンピックでの日本人メダルラッシュおめでとうございます。 

米山 忠俊君 暑い日が続いて居ます。体調管理して元気で楽しく過ごしましょう。 

金子太一郎君 みなさん、夏休みはいかがでしたでしょうか？ 

本日、佐藤会員卓話 楽しみにしています。 

森   宏君 オリンピック終わったのに、早起きしてテレビのスイッテを入れました。 

笹原 壯玄君 お盆が終わり一安心です。加齢で乗り切れないと心配しましたが、無事に勤め上げ

ることが出来ました。 

斎藤 良行君 佐藤さんの卓話、楽しみにしています！ 

渋谷 義徳君     〃 

今井 克義君 佐藤啓策会員の卓話、久しぶりです。楽しみにしています。 

斎藤  正君 佐藤啓策さん、卓話ご苦労様です。楽しみにしています。 

石川 一昭君 佐藤啓策会員の卓話に感謝して。 

石川 友意君     〃 

佐藤 秀一君     〃 

浅間 一洋君 ＢＯＸに 

岡田 大介君 協力します。 

土田百合子君 お盆休み中に中学校の同窓会がありました。３０年振りに会う友達の

変貌ぶりにびっくりでした。私は変わらないね～と言われニヤニヤし

ていました（笑） 
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本日の行事：新入会員卓話「人生、何とかなるもの」 佐藤啓策会員 

毎日暑い日が続きますが、

今日は皆様の貴重な時間に、

私の様な者の話をさせてい

ただく機会を頂きましてあ

りがとうございます。 

私事で恐縮ですが、私には

子供が３人おります。長女、

次女、長男ですが、もう一

人の４番目の子供は男の子でもなく、女の子で

もないのですが、なかなか強敵でして、思う様

に行く事はなく、日夜悪戦苦闘の連続です。 

それが自分の責任で作った４番目の子供、今の

会社です。 

３番目の長男は今３７歳ですが、親の目から見

ても子供のころは「箸にも棒にもかからず、中

学の時は夜遊び、自宅のトイレの窓から出入り

しており、高校生の時、期末テスト終了したと

仲間と一升酒を飲んで救急車で病院へ直行、次

から次へといろんな事をしてくれ、家内は会社

の社員さんにもし警察から電話が入ったらすぐ

に私と変わってと言う有様…… 

上京してからは親の監視がない事に好き放題の

生活。そして日本中どこへ行っても就職氷河期

で就職するところは勿論ありません。昔から「か

わいい子供には旅をさせろ」で他人の飯を食べ

ないと、私も知らんぷり！ 

ひょんな事から「武蔵野」ダスキンの代理店コ

ンサル事業をしている会社に「なんでもします。」

と言ってとりあえず就職。時々日経に「武蔵野」

の小山昇社長が広告を出しておられますが、い

ろんな親元では出来ない体験をして、３０歳を

過ぎて帰郷して、今私の会社を動かしてくれて

います。この頃少し大人になって「お父さんた

くさん働いたんだから、どこへでも行ってこい

て」と言われていますが―――早々、早く天国

へは行きたくないし……それで再度ロータリー

に入会したわけでも勿論ないのですが…… 

私は今年７３歳になりますが、今思えば人生面

白いもので、本当に何とか成るものだなぁと実

感しております。 

私は両親とは早く死別して、兄の子供たちと一

緒に大きくなり、早く子供の頃から大人になっ

て仕事をしたいとずっと考えていました。 

待っていたのは、二足の草鞋（わらじ）の様に

病気とも一緒の生活が待っていました。 

第一の病気は高校二年生の時、原因不明の足の

付け根の骨が腐る病気になり、人生もうこれで

終わりかもと何度も思いました。大手術を受け、

医者曰く若い力で治癒… その後、新大でも大

変珍しい病気で研究の資料提供になりましたが

… １０年以上足の痛さに苦しめられ、力仕事

は無理と言われ、仕方なく金物屋の番頭から女

性だけの事務の仕事に転職しました。 

今の社会保険労務士、行政書士の仕事を始める

きっかけになりました。 

第二の病気は、突然の痛みに襲われ、胆石の手

術。朝早く夜遅くまで働いていたので、一週間

ゆっくり病院のベッドで休み、コンサル事業、

不動産事業といろいろな仕事の事を考え、会社

を２つ設立しました。 

第三の病気は、今から１５年位前、降って湧く

様な大病「Ｃ型肝炎」に突然なってしまいまし

た。１回目の病気の時、大手術を受け、多くの

輸血が原因との事。年を取ってから免疫力が低

下した急な発病でした。マスコミでも当時Ｂ型

肝炎、Ｃ型肝炎と騒がれましたが、死にたくな

いと思い、あらゆる手段で調べ日本でもあまり

例がなく、もちろん新潟県では初めてと言う新

薬をアメリカから取り寄せてもらい、投与して

運よく完治しました。 

家族も本当にもう駄目かなと思った様です。 

せっかく元気になったので、イギリスへ出かけ

てＩＳＯの規格審査会社と業務提携して新しい

ＩＳＯＱＡＲジャパン㈱を立ち上げました。 

新潟県では勿論始めて。当時、東日本では東北

以北での審査会社はありませんでした。外国の

取引は始めてですが、勿論皆さんもよく知って

いられる通り、私はＹｅｓ,Ｎｏしかわかりませ

んが、何とかなるものです。今では上場企業を

始め、７００社以上全国から審査をさせてもら

っています。又、公表されていますので申し上

げますが、東北大学の医学部大学院よりＩＳＯ

の審査を２つさせて頂きました。（本来であれば

大手審査会社に行く事が多いと思うのですが…） 

病院のベッドはなかなか快適で、今までの自分

の至らない点を反省させてくれたり、時々若い

看護婦さんが話しかけて下さり、脈を優しく数

えて下さり、また食事は３食付で、本、新聞は

ゆっくり読めるしね…… 

元気になったらこんな事をしようと考えたりす

る、とても良い場所です。私にとっては。 

４番目の子供の為に私の所では１５年くらい前

より毎年手帳式の「事業発展計画書」を作成し

て、私と社員さん一緒になって、毎朝朝礼で読

んでおります。 

大切な会社の方針を共有して、昨年の過ちを正
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し、お互いの価値観を同じにし、方針を明確に

し、何をしてはいけないか、又何をしなければ

ならないかを熱い願いを込めて作成しておりま

す。 

４番目の子供は大変で、今は地球規模の超スピ

ードで変化に対応していかなければなりません。

私にとってかわいい子供ですが、目の離せない

存在です。又私の生きがいでもあります。 

（今はみんなもう故人になられましたが、） 

六日町の雲洞庵の新井石龍翁より事務所を開業

する前、私の気持ちを話して書を書いていただ

きました。 

・「 雪後始知松柏操  方見丈夫心」・「 夢 」 

書家でいられた石龍翁が最も好んだ文字が夢と

言われております。 

それに、当社の看板は三条を代表する書家荻根

沢小帆先生より開業する時、プレゼントされた

ものです。 

私には、大勢の人々が拙い私の為に応援して下

さった事に感謝して、これからも「人生何とか

成るもの」を信条に人生を全うして生きたいと

思います。 

新井石龍翁 

新井石龍さんは私が一番尊敬していた人で、雲

洞庵の本山の永平寺の館長に何度もなってくれ

と要請があったが新潟から離れないと断ったと

いう人でした。 

私は事業を開業する前の年のお盆の日に突然、

雲洞庵を訪問して石龍さんに会い、事務所を開

業するに際して座右の銘にする言葉を書いて下

さいとお願いしました。私の目と顔を真剣に見

られた後、別の部屋に行かれて相当の時間調べ

てこられ、掛け軸用の書を私の目前で書いて下

さり、他に何を書こうかと私に聞かれましたの

で、夢と伝えましたら、とても大きい字で書い

て下さいましたので額入れにしました。 

掛け軸の意味を聞きました処、松の木等は厳し

い冬が来て雪が降るとその美しさを見せてくれ

る。人間も困難な事が発生した時その実力を見

せつける。だから普段から修行していなさいと

言う意味と言う事でした。 

私はこれは我が家の宝物として大事にし、その

意に添うよう努力しています。 

親孝行 

昔から親孝行したい時には親はなし、親不孝で

成功する人はいない。と言われています。社員

からも仕事が出来て経済的にも豊かな人生を送

って欲しいと東日本ハウスの創業者の中村功さ

んは親孝行を社員にさせる方です。親は子が仕

事のできる子に育つ事を強く喜ぶので社員に親

孝行をさせるよう経営者に強く勧められていま

した。そのことを聞きましてから私の所でも親

孝行をやって毎年レポートにどんな事をやった

か、その感想等を書いていただいて提出を頂き、

良い人には表彰をしております。 

京セラの稲盛さんが考えた仕事の成果を上げる

方程式についてご存知の方が多いと思いますが、

ご存知ない方の為にお知らせします。 

考え方（－100～＋100）点×熱意（0～100）点 

×能力（0～100）点＝人生・仕事の結果 

 これは掛け算ですので考え方がマイナスだと

熱意や能力がどんなに良くてもマイナスになっ

てしまうので考え方をプラスにすることが重要

です。 

人間としての正しい考え方をもつこと 

 私は今から１５年ほど前にこのオーデオテー

プを手に入れて、聞いていました。稲盛さんは

２０１４年に「京セラフィロソフィ」というタ

イトルで本を出されました。（この方程式の事が

記述されています） 

経営理念 

１．創造性を豊かに持ち、社会が何を求めてい

るかを感知し、それを提供する。 

２．自分を磨き、仕事を磨き、会社を磨く。 

３．最も品質の高い仕事をより速く、より安く

行う。 

４．社会も会社も社員も豊かに成ることを追求

する。 

５．会社は社員の人格と能力を高める大学院で

ある。 

企業の寿命 

 20年だとかと言われていたのが多かったです

が、フランスに 100 年以上存続している会社の

社長の会があります。その会員の一番多い国は

日本だと言われ、その日本の中で一番多く社長

会員のいる県がなんと新潟県と最近言われてい

ます。大変素晴らしい事だと思います。会社が

長く続くのは経営者も社員は勿論、多くの関係

税収等が減少しないので市町村県や国にとって

も良いと思います。なぜ新潟県が人口当たりの

会員社長が事実上世界一なのかは、昔から雪が

多く冬が長い地域で、県民が先祖代々忍耐強く

なっているものと思います。（私なりに考えてみ

ましたら経営者にとって忍耐力とは重要要件と

思いますから）  

冬は寒さが厳しいですが、私は良い所に生まれ

育って、幸せを感じています。 

皆様と共に上記の事実を喜びたいと思います。
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日 月 火 水 木 金 土

１ ２ ３
三条東ＲＣ
会員卓話
燕ＲＣ
外部卓話
加茂ＲＣ
ＩＭ準備

吉田ＲＣ
通常例会

第４分区
ＩＭ

４ ５ ６ ７ ８ ９ １０
米山奨学生
交流会

三条南ＲＣ
ＩＭ報告会

三条北ＲＣ
ＩＭ報告会

三条ＲＣ
ＩＭ振り替え
休会

三条東ＲＣ
ＩＭ報告会
燕ＲＣ
クラブフォーラム

加茂ＲＣ
Ｒの友月間

吉田ＲＣ
通常例会

１１ １２ １３ １４ １５ １６ １７
三条南ＲＣ
ＩＭ振り替え
休会

三条北ＲＣ
ロータリ－の友月
間

三条ＲＣ
卓話
三条地域おこし
協力隊
籾山愛香様

三条東ＲＣ
移動例会
燕ＲＣ
例会日変更

加茂ＲＣ
十五夜例会

吉田ＲＣ
夜例会
1９:００～
千ぐさ

地区運営改
善検討会
米山委員長
セミナー

１８ １９ ２０ ２１ ２２ ２３ ２４
敬老の日 三条北ＲＣ

基本的教育と識
字率向上月間

三条ＲＣ
職場例会
庭園の郷　保内

秋分の日 クラブ休会 葛西紀明氏
講演会

２５ ２６ ２７ ２８ ２９ ３０
三条南ＲＣ
卓話
佐藤秀夫会員

休会
社会奉仕事業と
振り替え

三条ＲＣ
公式訪問事前訪
問　第４分区ガバ
ナー補佐
森山一理様

三条東ＲＣ
Ｒ財団勉強会
燕ＲＣ
夜例会

加茂ＲＣ
外部卓話

吉田ＲＣ
通常例会

　７日（水）三条ＲＣ （三条信用金庫本店）
１２日（月）三条南ＲＣ （三条信用金庫本店）
１５日（木）加茂ＲＣ （加茂市産業センター
１５日（水）三条東ＲＣ （三条ロイヤルホテル）

（記帳受付） １５日（木）燕ＲＣ （燕三条ワシントンホテル）
１６日（金）吉田ＲＣ （燕市吉田産業会館）
２１日（月）三条南ＲＣ （三条信用金庫本店）
２７日（火）三条北ＲＣ （三条ロイヤルホテル）
２９日（木）燕ＲＣ （燕三条ワシントンホテル）

１０月１８日(火)三条市内4ＲＣ合同例会

１１月５日・６日地区大会（長岡）

★上記以外ＲＣ　火曜日　分水・田上あじさい　木曜日　見附・巻

９月の行事予定（第4分区内ＲＣ）


